



# 魅力ある地方中核都市へ

# 50

年度が算案

最少の経費で最大の行政効果を

長岡市は昭和五十年度の予算案がこのほどとまり、三月五日から始まる。三月定例市議会で審議されます。一般会計の予算額は百二十二億四千二百四十円、水道事業会計・特別会計は八十億五千八百六十六万七千円で、合計予算額は二百三億六十六万七千円となります。厳しい経済情勢の中ではあります。しかし、市民生活に直接影響を及ぼす基本的な環境づくりは、これまで以上に積極的に促進し、あわせて、長岡ニュータウンの建設にも力を入れます。行政効果をあげるよう、事業の緊急度に応じて財源を効率的に分配いたしました。とくに、市民生活に直接影響を及ぼす基本的な環境づくりは、これまで以上に積極的に促進し、あわせて、長岡ニュータウンの建設にも力を入れます。以下、予算案の中から主なものをお紹介します。(一) 内は予算額……

## 上水道第七期拡張事業に着手

### 宮本保育所を新設

妙見浄水場に汚泥処理施設を建設します。

(五億一千二百六十円)

▼住宅の建設及び資金の融資

七十戸分の鉄筋住宅を建設します。

(三億七千八百四十二万円)

▼公共下水道拡張事業

四十六年から六ヵ年計画で進めている下水処理場及び管渠の敷設などの公共下水道事業は、五十年度の完成をめざし、ことしも積極的に工事を促進します。

(二十五億一千八百二十七万円)

▼都市下水路整備事業

一年度の予算額は六億七千七百万円、今年度予算額は六億七千七百万円。

▼排水処理施設の建設

(二億七百八十七万円)

▼上水道第七期拡張事業

上水道を布設する上水道第七期拡張事業(十ヵ年計画)がいよいよ五十年度からスタートします。

(二十九億一千八百二十七万円)

▼上水道第七期拡張事業

(九千十萬円)

▼上水道第七期拡張事業

市内全域(一部地区を除く)に上水道を布設する上水道第七期拡張事業(十ヵ年計画)がいよいよ五十年度からスタートします。

(二十九億一千八百二十七万円)

▼学校建築の整備

ツ・レクリエーション施設の整備を進めます。

(二億七千三百六十一万円)

▼学校建築(二億七千三百六十一万円)

## 県会議員選挙

### 投票日は四月十三日(日)

## 市内移動をした人は

市内から市内に住所を移した人

のうち、三月十三日までに転

さ。

●市内移動をした人は

市内から市内に住所を移した人

&lt;p



### ▲手づくりの楽しさ……七宝焼

個性あるアクセサリーを作りましょう——中央公民館が開いている七宝焼き教室。「塗りはこのぐらいでよいかしら」「グリーンだと平凡よね」……。楽しい会話が飛びかう中でブローチやペンダントに竹筆で色付けが進みます。教室はなごやかなムードがただよっていました。

### ◀下水処理場の工事進む

快適な生活ができるまちにするため進めていく公共下水道事業。下水処理場の建設工事も進み、管理の中核になる本館、沈殿池がその偉容な姿を現わしてきました。この下水処理場は下水管で集められる尿や汚水を浄化する施設です。



▲くらしの知識がいっぱい

消費生活センターが毎月開いている「消費生活講座」——。先月十九日はウール製品をテーマに開かれました。ウールの特色と製品の選び方や手入れのコツなどを勉強。参加された五十人余りのみなさんは、メモをとりながら講師の話しに聞き入っていました。



▶じょうずにできたよ

保育所でならつたいろいろなことを、お母さんたちから見てもう。生活発表会が先月、各保育所ありました。上除保育所の子どもたちも、一生涯に練習した劇やうたと合奏などを、お母さんの前で元気に披露。みんなじょうずに大きな拍手を受けていました。

△加入手続：町内会長さんまたは金融機関を通じ、三月末日までに加入手続きを済ませてください。

△くわしいことは交通安全課（西千手分室）三二一三九三五へお問い合わせください。

△見舞金：死亡は五十万円。けがの場合は、その程度によって五千円から三十万円までの見舞金が支払われます。

△見舞金の請求：事故が発生した日から一年以内に市役所、交通安全課へ請求してください。また事故発生時には必ず警察の現場検証を受けてください。

△加入費：町内会長さんまたは金融機関を通じ、三月末日までに加入手続きを済ませてください。

△加入手続：一日一円

加入しましよう

交通災害共済

### みんなの憩いのシンボル

## 街の名木・巨木を いつまでも大切に

豊かな美しい環境づくりを目標に「長岡市を緑にする協会」が設立され、これまで五年からお寄せいただきました。これまでみなさんが寄付金で、協会はこれまで一万円になります。この寄付金と市の助成金で、協会はこれまでまちを緑にする事業をいろいろ進めてきたわけですか。

明るい太陽の日さしも日ごとに暖かみを増し、春はもうすぐそこまでやっています。新緑のすがすがしさを想いながら、庭木の冬眠をはず段取りなどを考えておられる方も多いと思います。

さあ、これからお寄せいただき

五年で一千円になります。この寄付金と市の助成金で、協会はこれまでまちを緑にする事業をいろいろ進めてきたわけですか。

協会への寄付金

高橋 長岡市を緑にする協会が、進めているということを、私はモニターになつて初めて知つたんですね。それが、よく知らない人が多いんじゃないですか。

事務局長 協会が設立されて五年になりますが、これまでみなさんからお寄せいただきました。これまでみなさんが寄付金で、協会はこれまで一万円になります。この寄付金と市の助成金で、協会はこれまでまちを緑にする事業をいろいろ進めてきたわけですか。

渡辺 学校花壇コンクールや街路樹の植込みなどの事業ですね。そのほか苗の即売会、新築家庭への記念樹の贈呈、フラワーセンターの草花を販売する仕事なども協会の主要な事業です。

高橋 そうなんですね。私は福住で住んでいますが、長岡駅東口の少しへに、互尊社の跡というんです。それが、かなり広い森がありますね。私は買い物に出かけるときも、いつも楽しみにしてその脇を通るのですが、本当にすがすがしい気持ちになります。あのようないい街の緑は、いつまでも大切にしたいですね。

事務局長 おっしゃるとおりです。木と花の即売会、新築家庭への記念樹の贈呈、フラワーセンターの草花を販売する仕事なども協会の主要な事業です。

高橋 そうなんですね。私は福住で住んでいますが、長岡駅東口の少しへに、互尊社の跡というんです。それが、かなり広い森がありますね。私は買い物に出かけるときも、いつも楽しみにしてその脇を通るのですが、本当にすがすがしい気持ちになります。あのようないい街の緑は、いつまでも大切にしたいですね。

事務局長 おっしゃるとおりです。木と花の即売会、新築家庭への記念樹の贈呈、フラワーセンターの草花を販売する仕事なども協会の主要な事業です。

高橋 そうなんですね。私は福住で住んでいますが、長岡駅東口の少しへに、互尊社の跡というんです。それが、かなり広い森がありますね。私は買い物に出かけるときも、いつも楽しみにしてその脇を通るのですが、本当にすがすがしい気持ちになります。あのようないい街の緑は、いつまでも大切にしたいですね。

事務局長 おっしゃるとおりです。木と花の即売会、新築家庭への記念樹の贈呈、フラワーセンターの草花を販売する仕事なども協会の主要な事業です。

うお考ですか。

高橋 悠久山公園や東山・西山の丘陵など、郊外はかなり緑が豊かだと思いますが、市街地はちょっとさみしいですね。

渡辺 協会や市で街路樹や公園の植栽をするだけでなく、民有の緑も育成・保存することが大切だと

思います。

高橋 そうなんですね。私は福住で住んでいますが、長岡駅東口の少しへに、互尊社の跡というんです。それが、かなり広い森がありますね。私は買い物に出かけるときも、いつも楽しみにしてその脇を通るのですが、本当にすがすがしい気持ちになります。あのようないい街の緑は、いつまでも大切にしたいですね。

事務局長 おっしゃるとおりです。

木と花の即売会、新築家庭への記念樹の贈呈、フラワーセンターの草花を販売する仕事なども協会の主要な事業です。

高橋 そうなんですね。私は福住で住んでいますが、長岡駅東口の少しへに、互尊社の跡というんです。それが、かなり広い森がありますね。私は買い物に出かけるときも、いつも楽しみにしてその脇を通るのですが、本当にすがすがしい気持ちになります。あのようないい街の緑は、いつまでも大切にしたいですね。

事務局長 おっしゃるとおりです。

木と花の即売会、新築家庭への記念樹

# みんな明るく

## 民生委員の仕事

このたび民生委員の改正が行われ、新しく百九十一名の方々が選任されました。そこで、おなじみのドン君から民委員の方々のお名前と町名は、次号の市政だよりでくわしくご紹介します。

### 悩みごとの 相談に応ずる

ドン君 民生委員の方々は、今何人くらいですか。  
協議会長 改選前は百八十六名でしたが、現在は五名増え百九十一名です。それでは、世帯数に応じてできるだけ地域の実態に合つよう、小学校単位あるいは中学校単位で配置されています。

ドン君 どのような人が選ばれているのですか。

協議会長 地区に長く生活してお

り、自分の地区のことは手にとる

ようくわざわざ知っている人で隣

人のよき相談相手になりうる人が選ばれています。

ドン君 そうですか。それは、民生委員とは一体どんな仕事をし

ておられるのでしょうか。

協議会長 生活をしていくうえで

起こるいろいろの苦しみや悩みご

とをかかえているにもかかわらずそれを解決する機会に恵まれます。ますます深刻な状態に陥っている人たちに対しても相談に応じて親身になって相談に応じてあげるのが私たち民生委員なのです。その他、生活保護を必要とする人を見つける場合には市や福祉事務所に連絡したり社会復帰している身体障害者についても必要に応じて相談相手になつたりするなど福祉関係の公の機関のお手伝いもしています。

ドン君 大へんな仕事ですね。民生委員の皆さんはどうなことに心

がけておられるんですか。

協議会長 私たち民生委員が心がけなければならることは、相手の身になつて十分話を聞いてあげることだと思います。相談に来られた人は本当に困った上でのこと

なのですから……。

ドン君 どうもご苦労さまです。

ドン君 どうもご苦労さまです。